

Amis réels ou amis virtuels ?



Jacqueline Mirot



Récemment j'ai fait l'achat d'une carte sur laquelle était écrit : « Les amis sont comme le chocolat, le meilleur est à l'intérieur ». Cette inscription me fit sourire en pensant à la personne qui allait la recevoir.

Loin de moi, l'idée de critiquer les réseaux sociaux mais néanmoins je pense que les amis tels qu'ils existent sur ces réseaux ne sont pas pour moi de « vrais amis ».

Qui d'entre nous, n'a pas à ce jour sur son profil des « amis » ? Certains en affichent: 541, 253, etc ... Impressionnantes statistiques et je vous avoue que je suis bien loin du compte ! Mais ami réel ou ami virtuel ? On regarde les photos des autres, on clique, on commente,

mais ce n'est que du virtuel. Je préfère mille fois des sourires, des éclats de rire, des regards, un dîner entre amis plutôt qu'un échange de commentaires style : « ce matin j'étais encore en retard au boulot » ou alors « saaaalut tout le monde... je suis en grosse dépression depuis ce matin à cause de la pluie incessante ». Je vous avoue que je trouve ça un peu ridicule et en tout cas pas vraiment enrichissant !

L'amitié dans la Bible est abordée sous deux angles différents : l'amitié de Dieu avec l'homme et celle de l'homme avec son semblable. Cette relation se traduit par des affinités et une affection réciproque au fil du temps.

La Parole de Dieu nous révèle que Dieu fut l'ami de certains hommes : Abraham, Moïse et David, et nous pouvons lire également le récit de l'amitié entre David et Jonathan.

En ce qui me concerne je définirais l'amitié de la manière suivante. Un (e) ami(e) pour moi c'est quelqu'un qui :

- m'écoute et m'aide lorsque j'en ai besoin et parfois est même capable de tout laisser tomber si je suis dans la difficulté. La véritable amitié se confirme dans toutes les situations, bonnes ou mauvaises.
- est compatissant car la vraie amitié est compatissante. La compassion n'est pas de la pitié, la compassion «souffre avec». L'ami vit les douleurs de l'autre comme lui, il pleure avec celui

qui pleure, souffre avec celui qui souffre, mais aussi se réjouit en voyant le bonheur de l'autre.

- me téléphone simplement parce qu'il a envie de me parler et non pas pour combler un moment libre, il prend le temps de m'appeler. L'amitié n'est pas tributaire des circonstances, pour être vraie, elle doit être désintéressée
- me rencontre pour le plaisir et non par intérêt et n'essaie pas de me changer, mais m'apprécie tel que je suis avec mes qualités et mes défauts. L'ami doit être perçu comme quelqu'un qui cherche à être de bon conseil.
- me fait part également de son opinion, que je sais sincère, et ne se borne pas à adopter une attitude silencieuse si, pour lui, je semble mal agir.

Quelques versets bibliques :

Exode 33.11 : « L'Eternel parlait avec Moïse face à face, comme un homme parle à son ami. »

Proverbes 3 .32 : « L'Eternel est un ami pour les hommes droits. »

Psaume 35.14 : « Comme pour un ami, pour un frère, je me traînais lentement, comme pour le deuil d'une mère, je me courbais avec tristesse. »

Proverbes 17.17 : « L'ami aime en tout temps, et dans le malheur il se montre un frère. »

Proverbes 27.6 : « Les blessures d'un ami prouvent sa fidélité. »

Proverbes 27.9 : « Les conseils d'un ami sont doux. »

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



53 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com